

# Heinrich Heine in Beuel

Szenische Lesung in  
der Kulturscheune



**Volker Engel setzt den Autor Heine  
in Szene.**

FOTO: PRIVAT

**BEUEL.** Dass Heinrich Heine – wenn auch nur für kurze Zeit – in Beuel wohnte, ist für Volker Engel, Vorsitzender des Heimat- und Geschichtsvereins, nicht der einzige Grund, sich mit dem Schriftsteller zu beschäftigen. Heines Geburtstag jährt sich im Dezember zum 220. Mal. Als 22-Jähriger studierte er an der Rheinischen Friedrich Wilhelms-Universität.

„Heine hat hier literarisch wichtige Spuren hinterlassen“, erläutert Volker Engel. Daher bringt er den Autor im Rahmen der Reihe „Literatur in der Museumsscheune“ auf die Bühne. Thema ist „Deutschland – ein Wintermärchen“. Für die szenische Lesung von Volker Engel wurde eigens ein Bühnenbild gestaltet.

Termine sind dieser Donnerstag, sowie Freitag, 20. Oktober, jeweils um 18 Uhr im Heimatmuseum Beuel, Wagnergasse 2-4. Mitglieder zahlen fünf Euro, Gäste zehn Euro. *spj*

► **Karten** gibt es am Donnerstag zwischen 15 und 18 Uhr in der Geschäftsstelle, Wagnergasse 2-4, und jeweils an der Abendkasse.